

La Diputación de Zamora celebra una conferencia sobre ciberseguridad dirigida a los ayuntamientos de la provincia

*Por Gabinete de Prensa
jul. 3, 2025*



El **Servicio de Asistencia a Municipios de la Diputación de Zamora**, en colaboración con el **Servicio de Informática de la Institución Provincial**, celebró hoy una conferencia de gran interés sobre “**Ciberseguridad en las Entidades Locales**”, en el Salón de Plenos del Palacio de La Encarnación, en el que han estado presentes la diputada responsable del área, Natalia Ucero Pérez y la vicepresidenta cuarta, Amaranta Ratón Fresno.

La jornada se enmarca en la Estrategia Nacional de Ciberseguridad 2019, centrada en el desarrollo de infraestructuras de ciberseguridad en las Comunidades Autónomas, Ciudades Autónomas y Entidades Locales, dentro del Acuerdo suscrito por los Ministerios de Política Territorial y Memoria Democrática y de Transformación Digital y de la Función Pública.

La conferencia fue impartida por personal técnico del Centro de Operaciones de Ciberseguridad (COCS), junto con profesionales del Servicio de Informática de la Diputación de Zamora, quienes abordaron los principales desafíos y amenazas en el ámbito digital, así como las herramientas y buenas prácticas para proteger los sistemas de información municipales.

A la sesión asistieron alcaldes y secretarios-interventores de ayuntamientos de la provincia, conscientes de la importancia creciente de la ciberseguridad en la gestión pública y en la prestación de servicios a la ciudadanía.

Con esta iniciativa, la Diputación de Zamora reafirma su compromiso con la modernización tecnológica, la protección digital y el apoyo técnico continuado a los municipios, especialmente a aquellos con menos recursos.